

Gremium	Datum	Behandlung
Planungs-, Bau- und Umweltausschuss	17.02.2014	Ö

Verfasser: Herr Guido Klossek

FB/Az: 6/66

Verlegung der B 208 bei Ratzeburg

Zusammenfassung:

Auf Einladung des Amtes Lauenburgische Seen fand am 15.01.2014 dort ein Informationstermin statt, an dem die betroffenen Gemeinden und Städte durch den Landesbetrieb für Straßenbau und Verkehr Schleswig-Holstein, Niederlassung Lübeck, über den aktuellen Stand der Maßnahme informiert wurden. Die Baumaßnahme befindet sich derzeit in dem vordringlichen Bedarf des Bundesverkehrswegeplanes. Das Land Schleswig-Holstein hat diese Maßnahme für die Fortschreibung des Bundesverkehrswegeplanes 2015 angemeldet. Über die Aufnahme entscheidet der Bund.

Das Linienbestimmungsverfahren wird zu den Sommerferien 2014 abgeschlossen sein und damit die Maßnahme um einen wesentlichen Schritt in Richtung Realisierung vorangetrieben werden.

Bürgermeister

Verfasser

elektronisch unterschrieben und freigegeben durch:

Lutz Jakubczak am 05.02.2014

Bürgermeister Voß am 06.02.2014

Sachverhalt:

An dem Informationstermin am 15.01.2014 informierte Frau Regierungsbaudirektorin Lüth, vom Landesbetrieb für Straßenbau und Verkehr Schleswig-Holstein, die eingeladenen Gemeinden und Städte, wie die Gemeinden Fredeburg, Schmilau, Ziethen, sowie die Städte Mölln und Ratzeburg und die Vertreter des Amtes Lauenburgische Seen über den aktuellen Stand der Maßnahme. Das Linienbestimmungsverfahren als wesentliche Voraussetzung und Grundlage für den künftigen Bau der Straße wird nach Auskunft des Landesbetriebes zum Sommer 2014 abgeschlossen sein. Die im Lageplan dargestellten Varianten, wie auch nicht dargestellten Untervarianten, müssen durch den Landesbetrieb gleichmäßig behandelt und entsprechend bewertet werden. Die Öffentlichkeit muss dabei nach dem Handbuch der frühzeitigen Öffentlichkeitsbeteiligung entsprechend informiert und auch beteiligt werden. Besonders wichtig ist es, ist es, dass die betroffenen Städte und Gemeinden zusammen und mit Nachdruck die Aufnahme in die Fortschreibung des Bundesverkehrswegeplanes fordern und sich für die Umsetzung der Maßnahme einsetzen, damit die Verlegung der Bundesstraße 208 erfolgt.

Mitgezeichnet haben:

